

# *Le Secrétaire Général de l'ONU condamne des attaques saoudites contre le Yémen*

---



New York, 17 septembre (RHC).- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki Moon a condamné l'agression de l'Arabie Saoudite et d'une coalition de pays arabes contre le Yémen . Il a dénoncé le fait que les raids aériens arabes contre le Yémen sont en train de décimer la population civile.

Dans des déclarations à la presse, le secrétaire général de l'ONU a relevé qu'il n'existe pas de solution du conflit dans ce petit pays par la voie militaire. Il a lancé un appel à un processus politique immédiat pour parvenir à la paix.

Des responsables de l'ONU à Sanaa ont également condamné dans un communiqué, le silence de la communauté internationale et des grands médias face aux souffrances de milliers de civils yéménites.

Au moins une dizaine de personnes ont été tuées au cours des plus récentes frappes aériennes de l'Arabie Saoudite sur la capitale du Yémen.



**Radio Habana Cuba**